



Journal de La Tour du Bost

N° 146

JANVIER 2020

Lettre d'information
du chantier d'insertion

Ces derniers mois, notre équipe a été pleinement mobilisée pour mener à bien la restauration du troisième étage, mais aujourd'hui nous sommes pleinement opérationnels pour entreprendre de nouveaux travaux.

En attendant de pouvoir entreprendre les travaux de restauration du quatrième étage nous réalisons divers petits aménagements. Nous avons décidé de coffrer les câbles électriques qui courent du troisième étage au rez-de-chaussée dans les alcôves. Pour ce faire nous

allons utiliser des planches de palettes et des tasseaux pour réaliser des panneaux sur mesure tout en prévoyant des trappes de visite. Au quatrième étage, nous avons réalisé un nettoyage de fond pour faciliter le travail de notre architecte qui doit préparer son étude. Nous avons complété l'échafaudage afin de pouvoir utiliser le treuil en toute sécurité.

Depuis quelque temps il y avait des fuites dans la maison d'accueil. Après avoir installé un échafaudage et découvert une partie du toit

nous avons constaté que certaines tuiles ne se croisaient pas et que la noue n'avait pas été réalisée dans les normes.

Nous avons donc changé la volige, les coyaux et les liteaux qui étaient rongés par l'humidité. La noue a été remplacée par des noquets de cuivre, de nouvelles tuiles ont été posées en respectant le croisement nécessaire et un solin à la chaux hydraulique réalisé. La faitière a également été restaurée et les tuiles faitières reliées par des pigeons (joints de chaux°).





TREMPLIN Homme et Patrimoine
Espace Revermont
Hameau Médiéval de Brancion
71700 MARTAILLY-LES-BRANCION
Tél. : 03 85 32 90 30
tremplinhp@tremplinhp.com
<http://www.tremplinhp.com>
<http://www.tourdubost.com>
<https://fr-fr.facebook.com/tremplinhp>

Avec le concours de



Union européenne
Ce projet est cofinancé par le
Fonds social européen



A la demande de nos voisins nous avons procédé à la restauration de 3 paires de volets. Après avoir déposé les volets nous avons démonté les pentures métalliques et les différents écrous et vis, soit pour restauration soit pour remplacement. Suite à cela nous avons remplacé les lames abimées par l'humidité, puis poncé avant de réaliser un traitement global. Deux couches ont été appliquées. La première avec une proportion de 2/3 d'essence de térébenthine et 1/3 d'huile de lin. La seconde avec une quantité égale des deux produits. Pour terminer nous avons positionné et réglé pentures et traverses, réalisé une teinte à base de brou de noix et remis les volets dans leurs emplacements respectifs.

Nous avons été sollicités par les services techniques de la CUCM pour des travaux d'aménagement sur les berges de l'étang de la Sorme. Il s'agira dans un premier temps de renforcer la berge par l'installation d'une double couche de géotextile dans lequel seront planté des rejets de saule. Et, dans un second temps d'installer des rangées de rondins pour couper les vagues. Nous attendons le feu vert pour commencer les travaux.

